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什么是纠偏股票|麻烦您看看八字-股识吧

一、麻烦您看看八字

此命五行金旺缺土；
日主天干为木，生于春季；
必须有火助，但忌土太多。
（取名时可根据以上情况进行相应纠偏补缺）

二、外汇市场的波动受什么影响

政治因素：政治因素和地缘冲突对货币的走势会产生剧烈的影响。
例如，中东地区的动荡会对国际原油的价格产生影响，这进而会影响到远在地球另
一边的原油出口大国加拿大，因此，加元(CAD)会出现波动。
经济状况：毫无疑问，一国的经济发展状况直接影响到了本国的货币走势，投资者
需长期关注一国有关经济发展的新闻报道。
我们知道，外汇市场的波动在电光火石间发生，因此，对于外汇投资者来讲，需时
刻关注财经新闻。
自然灾害：外汇市场和自然变化有着紧密的联系。
大至地震、台风，小到干旱和洪涝，都会对外汇市场的波动产生重大影响。
有些极端天气难以预测，往往会影响到一国的经济，尤其是一些以农产品出口为主
的国家将遭受巨大的影响。
行业新闻：全球共有一百多种货币，但是最常交易的外汇货币总共有八种。
这八种货币组成了多种交易货币对，据统计，大约有90%的交易者将美元作为自己
的交易工具。
而美元的价值受全球各大事件的影响。
除全球的财经新闻，外汇交易者还需要对相关部门每周发布的财经报告进行关注。
这些财经报告是投资者进行技术分析的重要依据，其中最重要的报告指标包括：通
货膨胀率、利率、工业产出、零售销售、失业率、贸易差额等。
外汇交易市场受很多因素的影响产生相应的变化。
虽然市场的自我调节始终占据最主要的位置，但是加强对这些问题的关注会更加有
利于对市场走势的判断。
所以要在外汇市场中很好的做下去，是需要很多精力花下去的。
外汇新手建议最好先去正规的外汇平台（如TRA，福汇）申请个模拟账户先模拟操
作对比，在进行实盘。
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这样才能避免一开始就产生巨大的亏损或者也可以说学费。

三、股票怎样玩？

一比较就知道目前中国这批“持牌证券分析师”当年拿牌时的知识基础是相当薄弱
的，“K线专家”太多了。
在欧美，证券分析师门槛相当高，平均收入不比律师会计师低，华尔街顶尖分析师
收入以千万美元计，成为明星基金经理的就更高了，再看我国：证券分析师是个令
人“怀疑诚信和品位”的职业，知识基础差，职业独立性低，一不小心还成“黑嘴
”了，很多分析师的工作不是分析，是营销，受公司营销指标操控的，拿的薪水都
是跟销售业绩浮动的，底薪有没有保荐人一个零头都是个问题。
因为公司高层都未必相信他们有能力找对股票⋯⋯⋯⋯⋯ 在“金领职业，知识阶
层”这个概念里，中国证券分析师很可悲的还没找到自己位置。
⋯⋯⋯⋯这跟我国分析师考试的低门槛有很大关系！我国证券分析行业的很多问题
，和分析师的低定位有关，好像这不是一个很费脑子的职业似的，稍微学习一下，
就可以到电视上“讲股票”了，就可以“指导”营业部里把大半辈子积蓄拿来投资
的老人家了。
这些年，分析师把自己形象整坏了，因为他们总体水平本来就不高。
我个人看法：保荐人是个程序性的活儿，靠的是关系，证券分析师是个综合性的活
，靠的是智力（稍有偏颇，勿见怪，保荐人的火，本来就有点偏，我这也不过是纠
偏而已）。
可是很多优秀的人都去考保荐人，那怕没路子批执业资格，因为哪个挣钱稳当，而
且⋯⋯多，其实哪个在劳动力市场卖的是权力，你要上市吧？就那么点人能办，你
找谁去？这么说吧：你只要努力把保荐相关程序弄熟了，剩下的就是搞关系了，那
些程序都是死的，条文的变化是很少的。
而你熟读金融很多相关学科，分析股票还可能经常是错的，能把股票分析清楚的人
⋯⋯⋯⋯是很稀少的，比保荐人稀少，比律师、会计师更稀少。
因为一间上市公司随时可能遇到政治、经济、法律、技术、营销、管理、社会的影
响，你也得懂IPO，每个因素都可能影响股票价格走势，而且各因素还经常搅合在
一起，一个真正好的证券分析师，具有的是“企业家”的头脑和素质。
一个老板都未必搞的清楚他自己的企业“价值几何”，何况外人了。
所以证券分析，绝对是个高端的“活儿”。
既然证券业协会引进了CIIA，何不以此为契机，以主管部门的力量提升我国证券分
析师行业地位，促进整个证券分析行业水平的提升，从源头上提高“持牌证券分析
师”从业水平。
对行业，对分析师，对投资者来说，都是好事情。
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CFA有外资金融公司撑着，CPA有公司财务部门和会计师事务所撑着，保荐人有券
商投行部撑着，CIIA靠什么撑着？这是个好的考试，它值得被“撑”一下！可以靠
我国“新持牌分析师准入资格”撑着，或者至少“等同于”新标准吧，等同这个标
准，已经比原来提高很多了。
如果没有这个支撑，我相信这个考试要火起来，是比较难的。
这是我做为一个分析员的无任何立场偏见的独立分析结果，仅供各位参考。
CIIA虽然是个很好的知识体系，但在这个一切以经济价值评估的商品时代，有多少
顾客、学员仅仅会对知识本身有兴趣呢?有多少用人公司会去研究一个考试的知识
体系有没有用呢？大家都忙着获得市场。
说实话，我当初选择考这个考试，先看的是欧洲亚洲分析师协会，然后是我国证券
业协会两大支撑，前者是这个考试水平的支撑，后者是期望这个证书能融入我国证
券分析行业职业体系。
哪位考生，不是这样想的呢？多多少少吧。
协会的支撑力度再大一些，这个考试发展就会快很多。
既然帮助企业家发行上市圈钱的保荐人“那么重要”，为中国6000万投资者服务，
帮助他们选择好股票，避免钱被烂公司“圈去”的投资分析师就不重要了吗？我认
为更重要。

四、请大师指点！我是农历正月初十早晨5点之7，8点钟出生，
请问五行算什么？

首先声明我们不是什么“大师”，到这里来是互相探讨问题的。
据先生说，您出生于1982年2月3日晨5点至7、8点，那就合农历辛酉年正月初十卯
时至辰时之间。
根据出生时间推算生辰八字与先天五行，有本《万年历》就可以了。
辛酉|辛丑|丁巳|癸卯|（生辰八字）金金|金土|火火|水木|（天干+地支本气）〇〇|〇
金|〇金|〇〇|（+地支余气）〇〇|〇水|〇土|〇〇|（+地支余气）纳音五行八字四柱
：年柱辛酉石榴木月柱辛丑壁上土日柱丁巳沙中土时柱癸卯金箔金正五行显示：先
天五行俱全，含有：1木（0甲木阳木森林木，1乙木阴木花草木）2火（1丙火阳火
太阳火，1丁火阴火灯盏火）2土（1戊土阳土大地土，1己土阴土花园土）5金（1庚
金阳金斧钺金，4辛金阴金首饰金）2水（0壬水阳水大海水，2癸水阴水雨露水）先
生石榴木，木命。
日元“丁火”，生于辛酉鸡年最后一天，转天正月十一“立春”，壬戌狗年也就开
始了。
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五、《九字当头》打一生肖

你好，答案是猴，由于属猴人的精明与干炼，使属猴人总是赢者。
属猴人的永不满足的心理与属猴人的天赋也确实成正比，属猴人感到充实，什么事
情都想尝试一下。
由于属猴人能精打细算，因此从来看不到在工作中浪费任何一点时间。
属猴的人能头脑冷静地处理那些错综复杂的问题。
属猴人还是认人为师、有进取心的人。
属猴人掌握世间很多知识，无论属猴人选择何种职业，将来都能获得极大成功，特
别是有能力成为语言学家。
属猴人的一生中没有很强的竞争对手。
出生猴年的人是天生的多面手，属猴人将会成为优秀的演员、作者、外交官、律师
、运动员、股票经纪人、教师等。
属猴人是出色的社会活动家，能同任何人往来。
如果属猴人欺骗了别人，别人不会知道是怎样被骗的。
希望我的回答可以帮到你

六、了解CIIA的谈一下看法，我是学金融的，参加证券从业资格
过了基础和交易两科。

一比较就知道目前中国这批“持牌证券分析师”当年拿牌时的知识基础是相当薄弱
的，“K线专家”太多了。
在欧美，证券分析师门槛相当高，平均收入不比律师会计师低，华尔街顶尖分析师
收入以千万美元计，成为明星基金经理的就更高了，再看我国：证券分析师是个令
人“怀疑诚信和品位”的职业，知识基础差，职业独立性低，一不小心还成“黑嘴
”了，很多分析师的工作不是分析，是营销，受公司营销指标操控的，拿的薪水都
是跟销售业绩浮动的，底薪有没有保荐人一个零头都是个问题。
因为公司高层都未必相信他们有能力找对股票⋯⋯⋯⋯⋯ 在“金领职业，知识阶
层”这个概念里，中国证券分析师很可悲的还没找到自己位置。
⋯⋯⋯⋯这跟我国分析师考试的低门槛有很大关系！我国证券分析行业的很多问题
，和分析师的低定位有关，好像这不是一个很费脑子的职业似的，稍微学习一下，
就可以到电视上“讲股票”了，就可以“指导”营业部里把大半辈子积蓄拿来投资
的老人家了。
这些年，分析师把自己形象整坏了，因为他们总体水平本来就不高。
我个人看法：保荐人是个程序性的活儿，靠的是关系，证券分析师是个综合性的活
，靠的是智力（稍有偏颇，勿见怪，保荐人的火，本来就有点偏，我这也不过是纠
偏而已）。
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可是很多优秀的人都去考保荐人，那怕没路子批执业资格，因为哪个挣钱稳当，而
且⋯⋯多，其实哪个在劳动力市场卖的是权力，你要上市吧？就那么点人能办，你
找谁去？这么说吧：你只要努力把保荐相关程序弄熟了，剩下的就是搞关系了，那
些程序都是死的，条文的变化是很少的。
而你熟读金融很多相关学科，分析股票还可能经常是错的，能把股票分析清楚的人
⋯⋯⋯⋯是很稀少的，比保荐人稀少，比律师、会计师更稀少。
因为一间上市公司随时可能遇到政治、经济、法律、技术、营销、管理、社会的影
响，你也得懂IPO，每个因素都可能影响股票价格走势，而且各因素还经常搅合在
一起，一个真正好的证券分析师，具有的是“企业家”的头脑和素质。
一个老板都未必搞的清楚他自己的企业“价值几何”，何况外人了。
所以证券分析，绝对是个高端的“活儿”。
既然证券业协会引进了CIIA，何不以此为契机，以主管部门的力量提升我国证券分
析师行业地位，促进整个证券分析行业水平的提升，从源头上提高“持牌证券分析
师”从业水平。
对行业，对分析师，对投资者来说，都是好事情。
CFA有外资金融公司撑着，CPA有公司财务部门和会计师事务所撑着，保荐人有券
商投行部撑着，CIIA靠什么撑着？这是个好的考试，它值得被“撑”一下！可以靠
我国“新持牌分析师准入资格”撑着，或者至少“等同于”新标准吧，等同这个标
准，已经比原来提高很多了。
如果没有这个支撑，我相信这个考试要火起来，是比较难的。
这是我做为一个分析员的无任何立场偏见的独立分析结果，仅供各位参考。
CIIA虽然是个很好的知识体系，但在这个一切以经济价值评估的商品时代，有多少
顾客、学员仅仅会对知识本身有兴趣呢?有多少用人公司会去研究一个考试的知识
体系有没有用呢？大家都忙着获得市场。
说实话，我当初选择考这个考试，先看的是欧洲亚洲分析师协会，然后是我国证券
业协会两大支撑，前者是这个考试水平的支撑，后者是期望这个证书能融入我国证
券分析行业职业体系。
哪位考生，不是这样想的呢？多多少少吧。
协会的支撑力度再大一些，这个考试发展就会快很多。
既然帮助企业家发行上市圈钱的保荐人“那么重要”，为中国6000万投资者服务，
帮助他们选择好股票，避免钱被烂公司“圈去”的投资分析师就不重要了吗？我认
为更重要。
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